

ふれあい中須

平成21年
5月15日号

編集発行
中須をよりよくする会
中須公民館



総会、講演会を開催

四月二十三日(木)、中須をよりよくする会の総会を開催しました。総会後は、「周南認知症を支える会(福寿草の会)」の国兼由美子さんをお招きして、「認知症を学び地域で支えよう」をテーマに講演していただきました。



実践に基いた数々の話題で、参加者一同、認知症について考える、よききっかけとなつたのではないだろうか。

『放課後子ども教室』開講

四月二十日より、公民館で「なかず放課後子ども教室」を開講しました。



「放課後子ども教室」は、放課後や週末などに子どもたちが安心して集まることのできる空間づくり、そして、地域の方々(まちの先生)に見守っていただくことにより、「地域の子どもたちから」ある子どもたちを、学校・家庭・地域が連携して育てていくことを目指すものです。

開催日は、毎週月・水・金曜の週3日。まだまだ始まったばかりですが、今後様々な活動や、「まちの先生」の募集等行っていく予定にしています。みなさんのご協力をお願いします。

ペットボトルのキャップを集めて世界の子どもたちにワケチンを届けよう

小学校で、ペットボトルのキャップを集めています。『エコキャップ推進協議会』が、キャップの分別回収で、再資源化の促進による環境保護と同時に、その売却益で世界の子どもたちにワケチンを届けるとい活動を行っています。私たちが国境を越えたいすばらしい贈り物をしてみませんか？

収集場所 中須小学校・公民館

なかず再発見!

『峰市台地』の巻

第13回



『峰市台地からの眺めはすばらしい・・・』

今回の再発見は、『峰市台地』です。案内看板を頼りに道路を登つたところ、この『峰市台地』は、区画の広い範囲を見渡すことができ、木々、澄み渡る空の姿が映る何となく一面に広がっています。そこを歩いてみると、懐かしい光景が一面に広がっています。そこを歩いてみると、懐かしい光景が一面に広がっています。そこを歩いてみると、懐かしい光景が一面に広がっています。

もいわれて、大正六年から池が作られ、水路などが整備され、畑や山であったこの地を開墾し、現在の姿となりました。これらのことから考えると、きっとこの場所は、昔の人々にとっても交通と人々が集まる大切な重要な場所であったことでしょう。私にとっても、この場所は、大好きな大切な場所の一つ。この地で足をとめ、さわやかな風に包まれるのが、目の前に広がる美しい光景を眺めていると、心が癒されるのが、普段の悩みや疲れも忘れ、すがすがしい気分になってきます。

ちよっとひとこと
一月二十日、オバマ氏は、大統領に就任。比べようもないが、三月末、私は退職した。大変お世話になりました。オバマ氏は「チェインジ!」イエス ウィンケル」というキャッチフレーズでオバマ旋風を巻き起こし、大統領になった。ただ日本では、それより八年も前に、滋賀県の唐崎中学校の生徒会が「イエス ウィンケル やればできる」という魔法のことばで世の中を変えよう、という活動に取り組み、今では地域の清掃活動にまで発展させていて、「このことば、オバマ大統領が真似したのかも」と話題になっているそうです。

と、この唐崎中学校よりもっと前になるかもしれない「NCタイム」というものが中須中学校にあります。『N』は中須、『C』はチェインジ・チャレンジ・カルチャーなどの頭文字です。毎年「NCタイム」で調査研究したことが十一月の文化祭で発表されています。今年、九人の中学生はどんなチェインジ・チャレンジを見せてくれるのでしょうか。今から楽しみです。そして、退職後の私といえば、棚田清流の会の木彫り看板の作者高原仁作さんに会い、刻字にチャレンジ!とただいま思案しているところ。永野 榮



5月・6月の行事予定

日時	内容	場所	備考
5月15日(金)	ソフトドッジボール	中須中学校体育館	体育振興会
5月19日(火)	移動図書館 やまびこ号	中須支所	
6月3日(水)	移動図書館 やまびこ号	中須支所	
6月7日(日)	総合運動場清掃	総合運動場	体育振興会 よりよくする会
	バス停前プランター 花の植え替え	中須支所駐車場	よりよくする会



『ふじの花』
高原さん宅(市)前できれいに咲いています。

